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 CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Lei Municipal nº 1378/94 

Alterada e Revogada pela Lei Municipal nº 2781/2011 

 

Ata nº 007/2021 

Ata da Reunião do Grupo de Trabalho do Conselho Municipal de Assistência Social de Santos – 1 

CMAS, cuja temática refere-se à organização da Conferência Municipal de Assistência Social, 2 

realizada no dia 12 de agosto de 2021, via plataforma digital CISCO WEBEX, com a presença de 3 

conselheiros e convidados, conforme tabela abaixo e da Sra. Tainara e da Sra. Elaine: 4 

 5 

GT - Conferência GOVERNO O. SOCIAL TRABALHADOR USUÁRIO 

Rodrigo Salvador Lachi - SEDS P *** *** *** 

Samanta Lima Venâncio - SEDS P *** *** *** 

Carine Mostafa – Vidas Recicladas *** F *** *** 

Clécia Maria Santos Franco - Cruzada *** F *** *** 

Aurora Fernandez Rodrigues - FORTSUAS *** *** P *** 

Rayssa Ramos Barja *** *** F *** 

Mirian da Silva *** *** F *** 

Margarett Samara Soares *** *** F *** 

Fernanda de Souza Santos *** *** F *** 

Marilda da Paixão Isaias *** *** P *** 

Luciléia Siqueira *** *** *** F 

TOTAL 2 2 6 1 

A reunião a qual ocorreria no dia nove deste mês foi transferida para hoje devido aos compromissos 6 

dos conselheiros. A mesma teve seu início ás quinze horas, via plataforma Cisco webex , com a 7 

abertura efetuada pelo presidente do conselho sr. Rodrigo o qual coloca da possibilidade de a 8 

conferência estar sendo transmitida via facebook, pois solicitou explicação a respeito e viu que é 9 

possível, Tainara coloca que as perguntas efetuadas pelos delegados podem ser dirigidas via Cisco 10 

webex, desde que devidamente inscritos e os demais participantes podem assistir a mesma através do 11 

facebook, mas Rodrigo coloca que assim esse participantes não teriam direito a voz e que poderiam 12 

também estar se expressando via google form , Tainara coloca que a conselheira Samanta solicitou 13 

auxilio para estarem compilando as propostas das prés conferencias e a Conselheira Aurora solicita 14 

mais compromisso dos outros conselheiros para a realização da conferência, Rodrigo coloca que estão 15 

terminando a arte para que sejam confeccionados os folders e os trinta cartazes, bem como as 16 

camisetas que vai providenciar também. Sobre a transmissão na rua Rodrigo coloca que será melhor 17 

um parelho de televisão de 65 polegadas e um transmissor painel de Led, devido a luz que o dia 18 

proporciona, e Marilda coloca que a reunião vai ocorrer em frente ao equipamento de atendimento 19 

denominado “Higino”, Aurora coloca que sobre a programação, bem com os convites a serem 20 

enviados, para as autoridades incluindo a diretoria regional da Assistencial Social da Baixada 21 

Santista- DRADS, presidente da câmara representações dos organismos voltados ao Direito, prefeito 22 

entre outros; também que os palestrantes estão acertados, Marilda fala sobre o convite a uma 23 

representante da política de Assistência Social que esteja no início da trajetória e se pensou na 24 

profissional chama Ana Lea ficando acordado de estarem se comunicando com a mesma para convida 25 

lá, foi acordado que Rodrigo irá estar responsável pela abertura e a mesa de autoridades, Aurora 26 

solicitou que Tainara ficasse responsável pela abertura virtual e a compilação das fotos efetuadas nas 27 

pré conferencias seriam feitas por seus estagiários as quais seriam apresentadas antes do início da 28 
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abertura da Conferência, Rodrigo coloca que está em entendimento com um técnico para estar dando 29 

o suporte na transmissão da conferência e este está sendo contratado de forma emergencial, A 30 

confecção do vídeo de abertura com as fotos das pré conferencias ficou a cargo da conselheira Aurora 31 

a qual ficou de solicitar a colaboração de seus estagiários, segundo ela. Samantha coloca que Carine 32 

irá auxilia-la na compilação dos dados das prés conferencias da proteção Social Básica. A 33 

programação e as responsabilidades foram acordadas da seguinte forma: Abertura –Rodrigo, 34 

devolutiva das deliberações efetuadas em outras conferencias e concretizadas ou não até o momento- 35 

Órgão Gestor; plenária final foi sugerido estar solicitando o apoio da conselheira Rayssa, conselheiro 36 

Mustafá ou estender o convite para o Leandro vendo a sua disponibilidade. O conferido ficou marcado 37 

para dia dezesseis e dezessete do corrente e o evento teste para o dia vinte de agosto de dois mil e 38 

vinte e um, a próxima reunião foi marcada para o dia dezesseis de agosto de dois mil e vinte e um as 39 

quatorze horas. 40 
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________________________________ 45 

                                                                                                                       Maria Elaine Haiek      46 

                  Secretária Executiva – CMAS 47 


